

SD Muhammadiyah 8 Surabaya Gelar Wisuda Pelepasan Siswa

Senin, 22-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURABAYA – Pasca melewati serangkaian berbagai ujian dalam pembelajaran sekolah yang diantaranya Ujian Praktik, Ujian Akhir Sekolah, dan Ujian Sekolah Nasional, kini SD Muhammadiyah 8 Surabaya gelar wisuda pelepasan untuk siswa-siswinya kelas 6.

Pelepasan yang dihadiri oleh PDM Surabaya, Unit Pelaksanaan Teknis Dinas (UPTD) Kecamatan Mulyorejo, PCM serta ortom di lingkup Kecamatan Mulyorejo, Kepala Sekolah SDM 8 terdahulu, wali murid kelas 6, serta tamu undangan lainnya ini digelar pada Sabtu malam (20/5) di halaman SD Muhammadiyah 8 Surabaya ini melepas 34 siswa generasi penerus peryarikatan, ujar Hasnatul Ummah selaku ketua panitia.

Hasna menambahkan bahwa perpisahan yang dikemas dalam satu acara layaknya pembacaan puisi/dalam bingkai puisi sengaja dibuat agar terkesan puitis, romantis, dan penuh makna ini diawali dengan pentas seni kreativitas siswa kelas 1 sampai 5 SD Muhammadiyah 8 Surabaya diantaranya siswa English Club, gerak lagu dan tari, paduan suara, musikalisasi puisi, serta unjuk kebolehan yang cukup ekstrim oleh anak-anak Tapak Suci.

"Memasuki acara inti, para wisudawan didampingi oleh wali kelasnya dan dipandu pesilat cilik tapak suci menuju tempat duduknya. Dan saat akan sambutan, Syaiful Anwar selaku kepala sekolah menunggangi kuda dari depan gerbang sekolah menuju panggung. Dalam sambutannya ia berpesan pada siswa-siswinya yg akan dilepas bahwa jangan tinggalkan shalat, tetapkan membaca Al-Qur'an, patuhi orangtua, serta berprestasi mengamalkan nilai yang telah diajarkan perguruan Muhammadiyah," ujarnya.

Sementara itu PDM Surabaya dalam hal ini diwakili oleh Azis Alimul Hidayat dalam sambutannya berpesan pada siswa-siswi yg akan dilepas bahwa apaun yang diajarkan dan ditanamkan bapak ibu guru bukan semata-mata memberikan beban kepada kalian, tetapi adalah keinginan bagaimana anka-anak nanti dalam menghadapi tantangan yang akan datang dan tantangan saat ini yang tidak lepas dari peran media komunikasi yang kuat sekali menguasai pola pikir dan akidah, paparnya.

"Diakhir acara pasca proses wisuda telah selesai, para wisudawan menghampiri orangtuanya dan memberikan sekuntum bunga mawar padanya diiringi musikalisasi puisi persembahan perwakilan wisudawan dan diumumkan siswa teladan yakni Ananda Nazala Putri Nuraini serta pemberian hadiah umroh bagi guru/karyawan yg telah lama mengabdikan jiwa raga untuk kemajuan SD Muhammadiyah 8 Surabaya," tutupnya. **(syifa)**

Kontributor : Riska Oktaviana